

# Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 22.05.2013



## Selbst ist der (Feuerwehr-)Mann

„Das ist nicht selbstverständlich!“ In ihrer Freizeit haben Mitglieder des Löschzuges Cronenberg das Malerwerkzeug selbst in die Hand genommen, um die Umkleide- und Aufenthaltsräume sowie auch die Fahrzeughalle wieder auf Vordermann zu bringen.

Cronenbergs Bezirksbürgermeister Michael von Wenczowsky, selbst langjähriger Feuerwehr-Chef am Hahnerberg, dankte den Freiwilligen sehr herzlich, weiß er doch, wie wichtig ein entsprechendes Ambiente im Bereitschaftshaus für die Leute Florians ist. Mit Vorstand und Beirat der Cronenberger CDU dankte er dem Löschzugführer Dirk Jakobs für die vorbildliche Initiative und überreichte zusammen mit dem Vorsitzenden der hiesigen CDU Thomas Gaffkus-Müller einen Umschlag mit einem Beitrag für die Organisation eines Grillfest. Die Farben für die Neugestaltung hatte übrigens das für die Feuerwehrgebäude zuständige Gebäudemanagement der Stadt Wuppertal gestiftet.